
第 2 回 千代川の今後を考える学識懇談会 議事要旨 

 
日時：平成 18 年 11 月 13 日 13:00～17:00 

場所：鳥取河川国道事務所 1 階大会議室、千代川現地 

要旨：下表のとおり 
 

表－1 意見とその対応(その１) 

意見及び質問 事務局の回答及び対応 

・河川工事の看板は工事内容がイメージしや
すいものにしてもらいたい 

 

・用瀬については、あの場所の景観が成立し
てきた要因いついて考えてみてはどうか 

 

・和奈見の溶岩が何故大事なのか、少し解説
を加えてもらいたい。 

 

・和奈見の溶岩をアピールするもの(看板)な
どは設置できないか 

 

・環境的な低水路をつくることはできないか  

・稲常橋付近で鵜飼などの観光事業はできな
いか 

 

・いらない堰は撤去すべきである。また、集
中管理はできないか 

 

・魚類の生息場として淵が大事である。  

・現状は堰などの横断工作物により川と海が
繋がっていない。繋げる工夫を行ってもら
いたい。 

 

 

  


